



## Participation au Prix de l'Éducation Citoyenne

publié le 03/07/2020

Jeudi 3 juillet 2020, M. François Texeraud, représentant de la section deux-sévrienne de l'Ordre National du Mérite et Mme Béatrice Jozeau, Conseillère Pédagogique Départementale, chargée de Mission Mémoire et Citoyenneté sont venus au collège afin de récompenser les élèves investis pendant l'année scolaire dans différents projets en lien avec le Parcours Citoyen.

Les classes ont reçu une Attestation de participation au Prix de l'Éducation Citoyenne 2020 :

- ▶ pour leur investissement pendant la Semaine de l'engagement
- ▶ pour leur participation au Concert intergénérationnel avec les CM de l'École Belle-Etoile, la Chorale du Collège et l'EHPAD de Coulonges
- ▶ leur mise en œuvre du projet : « Non au Harcèlement »

Pendant la « Semaine de l'Engagement », portée par le Conseil d'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté du collège piloté par Mme Guérin CPE du collège, les élèves ont participé à différentes actions :

- ▶ Fin novembre 2019 : En 5e, une récolte de denrées, organisée par M. Benon, Professeur d'Histoire-Géographie, avec la [Banque Alimentaire](#), en partenariat avec Super U de Coulonges



- ▶ Avant les vacances de Noël, le Conseil de Vie Collégienne a organisé une « Journée du Don », avec une récolte de jouets pour le [Secours Populaire](#).

- ▶ Tous les élèves du collège ont participé au Téléthon, en EPS, avec leur traditionnel Cross du collège, pour récolter des fonds.

Depuis plusieurs années, la Chorale du collège, avec M. Plattet, organise un tour de chant avec l'EHPAD de Coulonges. Un répertoire commun est préparé à l'avance, de part et d'autre, avec la chorale des collégiens et celle des pensionnaires de l'EHPAD. Un concert collectif est organisé et permet la rencontre des générations autour du chant, devant un public de résidents tout acquis.



La lutte contre le harcèlement a pris plusieurs formes :

► La classe de 4eme C de Mme Turpin, professeure d'Histoire-Géographie, a participé au concours : « [Non au Harcèlement](#) » et a obtenu une distinction académique.

► Avec Mme Guérin, CPE, les 4e ont assisté et participé à un spectacle de Théâtre-Forum de la [Compagnie Noctilus](#) : intervention participative de prévention auprès des scolaires.

<http://noctilus.org/prevention-des-violences/>

Les élèves ont aussi reçu la visite de l'Equipe Mobile de Sécurité Académique, qui est intervenue plus précisément sur le thème du cyber-harcèlement.



En récompensant l'investissement des élèves, l'idée de l'ONM et de l'Inspection Académique est de faire connaître et valoriser ces actions qui permettent un mieux-vivre ensemble et d'inciter les élèves à poursuivre leur engagement, eux « qui ont découvert que même à leur âge, ils pouvaient aider », comme l'a dit la jeune Sarah, en classe de 5eme.